

国際まんが博開幕

文化庁予算3億円獲得

知事「議員が動いた成果」

りれいしょん



国際まんが博覧会が4日、コカコーラウエスト・スポーツパークで開幕しました。まんが博に向け、昨年11月から何度も上京し、近藤誠一文化庁長官や財務省主計官らに、メディア芸術地域活性化事業に採択し、まんが博を支援するよう働きかけ、文化庁予算を約3億円獲得しただけに喜びも一塩です。この予算獲得については本会議で平井知事から謝辞を頂きました。

国際まんが博覧会について、賛否があることは承知して、競争が日々激しくなる今、イベントなど工夫を重ねて鳥取を全国発信することが、国内外からの観光客を誘

PR活動の先頭に立っています

県議会議員有志で「まんが王国建国推進連盟」を結成し、私は幹事となりました。鳥取のマスコミ全社の社長や支社長らにお会いして、積極的に番組や紙面で取り上げていただきようお話をさせていただいた他、東京や地元の企業を回り、ま



長浜戦国ふるさと博実委にまんが博をPR

んが博に来場いただくようお願いを重ねています。こ

の間、配ったポスターは二百枚、チラシは四千枚以上になります。

鳥取や米子の駅頭で団扇などを配ったほか、常任委員会の県外調査後、長浜戦国ふるさと博を訪れて相互に宣伝しようと話し合つたり、京都府庁や滋賀県庁などの視察先でPRグッズを配つたりしました。

国際まんが博覧会が4日、コカコーラウエスト・スポーツパークで開幕しました。まんが博に向け、昨年11月から何度も上京し、近藤誠一文化庁長官や財務省主計官らに、メディア芸術地域活性化事業に採択し、まんが博を支援するよう働きかけ、文化庁予算を約3億円獲得しただけに喜びも一塩です。この予算獲得については本会議で平井知事から謝辞を頂きました。

2012年8月10日
鳥取県議会議員
鳥取砂場原1-107

「Relation」とは1605年、ヨハサン・カロルスが世界で初めて創刊した新聞です。直訳すれば「関係」つまり、架け橋という意味があります。

致するには必要です。加えて、まんがやアニメといつもコンテンツ産業の産業規模は38億円で、自動車産業の10億円を凌駕しており、経済力が十分でない鳥取県にとっては魅力的です。

この予算獲得には川上義博・参院予算委筆頭理事に大変協力いたしました。6月定例県議会の本会議では、自民党県議のまんが博への質問に答える形で、平井知事から「砂場県議、川上参院議員にも随分動いていただいた成果として、2億9千万円を獲得する目処が立ちました」と謝辞をいただきました。

帰国後は度々上京し、文化庁や各方面へ積極的に働きかけてきましたが、文化庁のメディア芸術地域活性化事業として、2億9千万円を獲得する目処が立ちました」と謝

致するには必要です。加えて、まんがやアニメといつもコンテンツ産業の産業規模は38億円で、自動車産業の10億円を凌駕しており、経済力が十分でない鳥取県にとっては魅力的です。

この予算獲得には川上義博・参院予算委筆頭理事に大変協力いたしました。6月定例県議会の本会議では、自民党県議のまんが博への質問に答える形で、平井知事から「砂場県議、川上参院議員にも随分動いていただいた成果として、2億9千万円を獲得する目処が立ちました」と謝辞をいただきました。